

Der projektierte Flug
des Luftschiffs „SUCHARD“
über den Atlantischen Ozean



München und Berlin
Druck und Verlag von R. Oldenbourg
1911

Vorwort.

Diese Broschüre wurde hauptsächlich zu dem Zweck verfaßt, gewisse irrtümliche Angaben richtigzustellen, die über unsere geplante Expedition und die Einrichtungen des Luftschiffes »Suchard« verbreitet worden sind.

Auch war es uns darum zu tun, die wissenschaftlichen und technischen Grundlagen unserer Expedition festzulegen und der breiten Öffentlichkeit zu übergeben.

Wir richten an alle, welche an unserer Expedition ein Interesse nehmen, vor allem aber an die Presse und an jene, welche ein Urteil über die Expedition fällen, die Bitte, die in dieser Broschüre niedergelegten Angaben als maßgebend zu betrachten und als Richtschnur zu nehmen.

M ü n c h e n , den 1. Juni 1911.

Die Transatlantische Flugexpedition.

